

Sport ist Mord

Mord ist...Sport!

Von abgemeldet

Prolog: Eines Tages im Sender

Außenreporterin Lin und Innenreporterin Valeska saßen gerade bei ihrer 3-stündigen Frühstückspause, an die gleich ihre 5-stündige Mittagspause anschloss, als der Chef hereinstürmte. Sein Gesicht drückte eine weitere wahnsinnige Idee aus.

Lin flüstert in Valeskas Ohr: "Ich glaube, es kommt etwas auf uns zu... etwas sehr, sehr schreckliches..."

Valeska nickte zustimmend und fragte ihren ach so geliebten Chef so nett wie möglich: "Was ist denn los?"

"Ich habe eine neue Idee", antwortete der Chef enthusiastisch. "In Zukunft kann ich viel, viel mehr Geld verdienen."

Beim Wort 'Geld' verwandelten sich seine Augen in Yen-Zeichen.

"Was für eine Idee ist das?", fragte Valeska ein wenig beängstigt.

"Ihr kennt doch die ultrafieste Akatsukigang?"

Die beiden Mädchen nickten zögernd.

"Wir werden mit denen eine neue erfolgreiche Serie starten, die unsere Einschaltquoten in die Höhe treiben und mir zu neuem Reichtum verhelfen wird."

"Kleine Zwischenfrage: Werden wir eine Gehaltserhöhung bekommen?", fragte Lin hoffnungsvoll.

Der Chef tat sich schwer bei dem Gedanken, dass er noch mehr sauer verdientes Geld mit seinen Angestellten teilen muss. Deshalb lächelte er schwach und meinte: "Ähm...mal sehen..."

Lin gab sich damit mehr oder weniger zufrieden und Val sah ihren Chef erwartungsvoll an. "Was ist denn das für eine tolle neue Serie?"

"Ihr werdet die Jungs der Akatsuki für ein riesiges Sportfest trainieren, was live im Fernsehen übertragen wird. Ohne Wissen der Teilnehmer natürlich. Für sie ist das nur eine Radiosendung."

"Also mal wieder versteckte Kamera", stellte Val fest.

"Ja", der Chef nickte.

"Ich glaube ihrem kranken, geldgeilen Gehirn gehen langsam die Ideen aus", murmelte Lin leise.

Der Chef drehte sich zu ihr. "Was war das?"

"Gar nichts", erwiderte Lin mit ihrem süßesten 'Ich-bin-absolut-unschuldig'-Blick.

Der Chef beachtete Lin nicht weiter und fuhr fort: "Da wir Gegner für die Akatsuki brauchen, habe ich Konoha und Suna versprochen, dass sie alle Mitglieder der Akatsuki töten dürfen, wenn sie gewinnen."

“NEIN!!!”, schrieten Lin und Val gleichzeitig und letztere murmelte apathisch vor sich hin: “Nein...Nicht meinen Sasori...Mein Schatz...”

Lin warf Val einen besorgten Blick zu und fragte den Chef: “Mit welchem Recht spielen sie mit dem Leben anderer Leute?”

Der Chef lächelte. Es sah nicht besonders nett aus. “Ich krieg Geld dafür meine Liebe. Und nun macht euch auf den Weg. Hier auf dem Zettel steht alles, was ihr noch wissen müsst.”

Er drückte seinen Mitarbeiterinnen einen Zettel in die Hand und schob sie aus der Tür. “Viel Spaß Mädels und treibt mir ja die Einschaltquoten hoch!”

Und machten sich Val und Lin auf den Weg, um ihre unmöglich erscheinende Aufgabe zu erfüllen.

Tja, ihr Lieben, ich hoffe, unser Prolog hat euch gefallen. Es wird noch viel interessanter, das garantieren wir euch ^.^~

Je mehr Kommiss wir bekommen, desto schneller folgt das erste Kapitel, also schön was schreiben^^

Bis dann
Kitty&Flammy